

## **El Ayuntamiento y la Cofradía de Pescadores se reúnen con la Generalitat para valorar la inclusión de una formación pesquero-marítima en la Vila Joiosa**

Todas las partes se posicionan favorables para establecer un convenio de colaboración que implante el ciclo de grado medio pesquero-marítimo en la localidad

El Ayuntamiento y la Cofradía de Pescadores han mantenido una reunión de trabajo en la Casa del Mar con el Director General de Formación Profesional y Enseñanzas de Régimen Especial de la Generalitat Valenciana, Manuel Gomicia, con el objetivo de valorar la inclusión de un ciclo de grado medio pesquero-marítimo en la Vila Joiosa. Durante la reunión, Gomicia, acompañado de los representantes del municipio y del colectivo de pescadores, ha visitado las instalaciones del edificio de la Cofradía de Pescadores y ha transmitido a los presentes la intención de la Generalitat de reforzar la formación educativa de la pesca en localidades tradicionalmente pesqueras como la Vila Joiosa. Para ello se pretende establecer un convenio por parte de Generalitat y Ayuntamiento con la Cofradía de Pescadores del municipio vilero y el Instituto Social de la Marina para habilitar una planta de la Casa del Mar de la Vila de forma que albergue un ciclo de Grado Medio de Pesca y Transporte Marítimo. Ciclo que a su vez dará continuidad a la FP Básica en Actividades Marítimo-Pesqueras que se imparte en el IES Malladeta del municipio. “Además de mejorar la oferta educativa de la Vila, la inclusión de este ciclo de grado medio supondría ampliar el conocimiento sobre la pesca entre la juventud, quienes verían en el mar una posible salida laboral con la mejor formación posible”, afirma el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú. Para Marta Sellés, concejala de Pesca de la Vila, este ciclo “beneficiaría al sector pesquero local preparando a las nuevas generaciones de pescadores sobre el terreno y reflatando el interés por este tradicional oficio vilero”. Todas las partes interesadas se han encontrado muy receptivas y dispuestas a continuar adelante con la propuesta educativa. Una vez se realicen las gestiones pertinentes desde el Ayuntamiento y la Cofradía de Pescadores, se pondrán en contacto de nuevo con Generalitat para la redacción del convenio de colaboración entre las administraciones.

**Noticia publicada el** 09 de Abril de 2021

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Educación, Pesca.

